



Evangelisch rund um Georgensgmünd

Monatsspruch August:

**Gott heilt, die zerbrochenen Herzens sind
und verbindet ihre Wunden.**

Psalm 147, 3

Liebe Leserin, lieber Leser,

wenn ich als Kind verletzt war, hat mich meine Oma immer getröstet mit den Worten: „Heile, heile Segen, drei Tage Regen, drei Tage Sonnenschein, bis du heiratest wird alles wieder heile sein.“

Das „Heil werden“ hat dann doch nicht so lange auf sich warten lassen. Die tröstenden Worte und Omas Umarmungen haben den Heilungsprozess sehr beschleunigt. Vielleicht lag es auch daran, dass meine Verletzungen nicht so gravierend waren und auch ohne Omas liebevolle Fürsorge geheilt wären.

Und doch sehnen wir uns, gerade, wenn wir Verletzungen erleiden nach menschlicher Nähe, nach Geborgenheit und tröstenden Worten. Nach jemanden, der uns wieder aufrichtet, der uns Mut zuspricht.

Der Psalmbeter scheint solche Situationen zu kennen und für ihn ist es ganz klar, dass ihn Gott in solchen Zeiten nicht alleine lässt. Er vertraut auf Gott und betont, dass Gott selbst, alle Menschen heilen wird, die an zerbrochenem Herzen leiden, denen das Leben zu schwer wird, die unter der Alltagslast fast zerbrechen.

Und er setzt noch eins drauf, Gott wird auch die Wunden verbinden. Das ist für mich ein sehr tröstendes Bild. Ich stelle mir vor, wie Gott mich in die Arme nimmt, mir Geborgenheit schenkt, mich tröstet und sich um meine Wunden kümmert, sie anschaut, sie verbindet, damit sie heilen können.

Gott möchte uns heilen, unseren Körper und unser Herz. Darauf dürfen wir vertrauen, dass uns Gott auch in „Herzschmerz-Zeiten nahe ist, dass er uns nicht im Stich lässt und sich uns immer liebevoll zuwendet.

Ich wünsche Ihnen eine schöne Urlaubszeit und kommen Sie wohlbehalten aus dem Urlaub zurück.

Herzliche Grüße

Ihre Diakonin Marion Degenhardt-Ebersberger

Auf zur Gmünder KIRCH-Weih!



Zum **Kirchweihgottesdienst** am Kerwa-Sonntag, **4. August um 10:00 Uhr**, laden wir herzlich in die St. Georgskirche ein – **parallel** finden **Kindergottesdienst** und **KidsGo** statt. Auch in diesem Jahr werden die Freiwillige Feuerwehr Georgensgmünd und der evangelische Posaunenchor beteiligt sein.

Tauferinnerungsgottesdienst

Am **1. September um 10:00 Uhr** findet am Bruckespan wieder ein Familiengottesdienst statt.



Herzliche Einladung zu den Gottesdiensten

So	04.08.	10:00 Uhr	St. Georg Kerwa (Kraus)
So	11.08.	9:00 Uhr	St. Peter (Meinders)
So	11.08.	10:30 Uhr	Mühlstetten (Meinders)
So	18.08.	10:00 Uhr	St. Georg (Wendler)
So	25.08.	9:00 Uhr	St. Georg – Abendmahl (Eberlein)
So	01.09.	10:00 Uhr	Bruckespan (Kraus)

Kontakte

Evang.-Luth. Pfarramt Georgensgmünd

Sekretariat: Birgit Goetz, Telefon (09172) 1728

pfarramt.georgensgmueund@elkb.de; www.evangeo.de

Bürozeit: Di. + Mi. 8:30 – 12:30 Uhr, Do. 13:00 – 17:00 Uhr

Pfarrerin Cornelia Meinhard, Telefon (09172) 1728

Pfarrer Martin Kraus, Tel. (09172) 6670940, (0174) 7938240

Vikar Thomas Meinders, Telefon (0160) 90628085

Diakonin Marion Degenhardt-Ebersberger, (0163) 8352628

Friedhofsverwaltung, Familie Stengel, Telefon (09172) 2886

Spendenkonto: IBAN: DE33 7645 0000 0750 1152 97

August 2024

evangelisch sein
DEKANAT SCHWABACH



Diakonieverein Georgensgmünd

DIAKONIESTATION

Ambulante Pflege

Für kranke, hilfsbedürftige und alte Menschen in ihrer häuslichen Umgebung bieten wir folgende Leistungen:

- Individuelle Pflege
z. B. Körperpflege, Baden, Duschen ...
- Behandlungspflege
- Info über die Pflegeversicherung
- Beratung pflegender Angehörige
- Info über Pflegehilfsmittel
- Hauswirtschaftliche Versorgung
z. B. Reinigung der Wohnung, Mahlzeiten zubereiten ...
- Seelsorge

Wir helfen, wenn Sie Hilfe brauchen.

In Gmünd, für Gmünd

Diakoniestation Georgensgmünd
Telefon (09172) 69110

Bürozeit: Montag – Freitag 10:00 – 11:00 Uhr

KONTAKTDATEN:

Krankenpflege

Yvonne Enderlein, Telefon (09172) 69110
E-Mail: diakonie.georgensgmueund@t-online.de

Senioren-Wohnanlage und Arbeitskreis für Demenz und Alzheimer

Angela Laqua, Telefon (09172) 68212
E-Mail: swa@dvgeo.de

Kindergarten Arche Noah

Petra Grohmann, Telefon (09172) 2624
E-Mail: kiga.arche@dvgeo.de

Kinderkrippe Sternenhimmel

Melanie Lohmüller, Telefon (09172) 700948
E-Mail: krippe@dvgeo.de

Kindergarten am Berg

Manuel Jandt, Telefon (09172) 7724
E-Mail: kiga-am-berg@t-online.de

Kinderkrippe am Berg

Gabriele Schlierf, Telefon (09172) 6856140
E-Mail: Kinderkrippe-am-Berg@gmx.de

Mittagsbetreuung

Eva Koch, Telefon (0171) 2267171

Evang. Gemeindediakonieverein e. V.

Birgit Bimmüller (Vorstand)
Telefon (09172) 574555
E-Mail: diakonie.vorstand@evangeo.de
Spendenkonto:

IBAN: DE82 764 500 00 0750 074 742

GEMEINDENACHMITTAG

**Im August ist Sommerpause.
Wir sehen uns im September wieder.**

ADA HELFERKREIS

**Wir bieten Hilfe und Entlastung
bei der Betreuung
von Senioren und Seniorinnen.**

Die Pflege und Betreuung von alten und kranken Menschen können Angehörige an ihre Grenzen bringen. Wir möchten pflegende Angehörige unterstützen und entlasten. Damit wollen wir auch dazu mitwirken den Betroffenen möglichst lange ein selbstständiges Leben zu ermöglichen.

Von unserem Helferkreis kommen speziell geschulte Mitarbeiterinnen stundenweise zu den Familien nach Hause, um Menschen in ihrer gewohnten familiären Umgebung zu betreuen. Die Betreuungszeiten werden jeweils individuell vereinbart.

Als weiteres Angebot gibt es die Betreuungsgruppe in der Seniorenwohnanlage in der Egid-Harrer-Straße. Dort können die Senioren Zeit bei uns und mit anderen Betroffenen verbringen. Es wird zusammen gekocht und gegessen. Dazu werden, durch gezielte Aufgaben und Beschäftigungen, die noch vorhandene Fähigkeiten aufrechterhalten, gefördert und gestärkt.

Angehörige bekommen durch diese Entlastungsangebote die Möglichkeit wichtige Dinge zu erledigen oder sich einfach mal zu erholen.

Bei Interesse melden Sie sich bitte bei Angela Laqua unter der Telefon (09172) 68 212 oder hinterlassen Sie eine Nachricht auf dem Anrufbeantworter.

MITTAGSBETREUUNG

**30-jähriges Jubiläum
und Abschied von Eva Koch**

1994 trat der damalige Bürgermeister Klaus Wernard an den Diakonieverein heran und bat Herrn Pfr. Arendt eine Mittagsbetreuung an der Dr.-Mehler-Schule einzurichten. Eine Umfrage der Gemeinde ergab damals einen Bedarf für 87 Schulkinder! Am 01.09.1994 ging die Mittagsbetreuung dann mit 8 Kindern an den Start. Eva Koch übernahm diese Aufgabe und leitet und prägt unsere „Mitti“ bis heute. Mit dem Jubiläum, welches wir am 25.07. feiern, verabschiedet sie sich in den Ruhestand. Wir danken Eva Koch herzlich für ihr großes Engagement und wünschen ihr auch weiterhin alles Gute, Gesundheit und Gottes Segen.